
 

 

Saint Noël 2018 
À chaque Noël, nous devons faire un pas de plus. 
Laissons grandir Jésus Christ en nous 
avec la piété, 
avec toutes les bonnes œuvres accomplies,  
tout ce que nous faisons au cours de la journée. 
Par l’intercession de Marie et par la miséricorde de Jésus Christ, 
selon la parole de Saint Paul, 
il se forme de plus en plus en nous, jusqu’à «l’âge de l’homme parfait» (cf. Ep 4,13). 

Chaque Noël est pour grandir, grandir, toujours grandir.  
Et la croissance est proportionnée à la chaleur spirituelle: 
à la foi qui est toujours plus vivante; 
à la volonté qui est de plus en plus disposée au vouloir de Dieu; 
et au cœur toujours orienté vers le Seigneur: 
la gloire de Dieu et la charité envers le prochain. 

 La caractéristique qui différencie Noël des autres événements,  
c’est la joie, l’allégresse 
parce que Jésus Christ naît réellement en nous et grandit. 

Que l’an nouveau 
soit une année de croissance: 
comme le germe développe la plante 
jusqu’à devenir une grande plante 
qui portera les feuilles 
et les fruits de sainteté. 
  

Bienheureux  père Jacques Alberione 
aux Sœurs Disciples 
(cf APD 1964, 444. 446. 447)  
 
 

 
 
 
 

Souhaits de bonnes fêtes  
du temps de  Noël 

 

 


